



ON VOUS L'AVAIT DIT

Dans la nuit du 15 au 16 janvier 2025, un sac a été remonté depuis l'extérieur par yoyo, une fois encore. Heureusement, les individus ayant apporté ce sac ont été interpellés par les forces de l'ordre, mais cet épisode illustre **une fois de plus** les failles criantes de la SAS que nous dénonçons **depuis plus d'un an**.

Ce n'est pas tout. Le 16 janvier au matin, lors de la fouille programmée d'une cellule,

un tournevis et un couteau d'office de 18 cm ont été découverts.

Le détenu occupant la cellule a été mis en prévention. Ces objets interdits, introduits probablement via ces mêmes procédés illicites, représentent un danger énorme pour les personnels comme pour les détenus. Ces événements sont-ils liés à la livraison de cette nuit ? Toutes les hypothèses restent possibles.

Malgré nos multiples alertes et revendications, l'administration comme à son habitude tarde à agir. Comme nous l'avions déjà affirmé dans notre tract du 26 août 2024, "**Une passoire à 27 millions**". Les conséquences de cette passivité étaient prévisibles. Nous l'avions dit... et malheureusement, **les faits nous donnent raison**.

Un plan de sécurisation est **enfin** prévu pour le mois prochain ! Combien de temps aura t-il fallu attendre avant que la SAS ne devienne **une structure sécurisée** ?

Nous l'avons dit et répété : à chaque nouvelle livraison, le danger n'a cessé de croître, et aujourd'hui il est **à l'intérieur de la SAS**. **Pendant plus d'un an**, l'administration a fermé les yeux, exposant les personnels de surveillance à **des risques mortels** et laissant la population pénale face à des menaces croissantes. **Ce retard dans l'action est inexcusable**.

Nous attendons beaucoup du plan de sécurisation annoncé, mais **il ne suffira pas** à régler l'ensemble des problèmes. Si rendre la structure imperméable aux livraisons extérieures est une nécessité, **il est tout aussi indispensable d'assainir ce qui a été introduit depuis son ouverture** !

Le Bureau local CGT Pénitentiaire estime que ça ne peut plus attendre. La sécurité de tous ! Agents, administratifs, détenus, et personnels extérieurs est en jeu.

Le Bureau local CGT Pénitentiaire revendique un environnement de travail digne et sécurisé.

Le Bureau local CGT Pénitentiaire exige une fouille totale et approfondie de la structure

ON VOUS L'AVAIT DIT, et nous continuerons de le dire jusqu'à ce que des mesures à la hauteur des enjeux soient prises.

À MEAUX le 17/01/2025